



NOTICIA

Alcaldes de la Costa, los de mayor aprobación en encuesta de Guarumo-Ecoanalítica de diciembre

Alejandro Char, de Barranquilla, con 84.3 por ciento de aprobación, y Dumek Turbay, de Cartagena, con 77 por ciento, fueron los de mayor aprobación, según la encuesta.



Alejandro Char, Dumek Turbay, Federico Gutiérrez, Carlos Fernando Galán y Alejandro Eder. Foto: EL TIEMPO



Cristian Ávila Jiménez ✉

EDITOR BREAKING

16.12.2024 05:54 | Actualizado: 16.12.2024 06:05



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Comentar

Una nueva encuesta de Percepción País, elaborada por Guarumo y Ecoanalítica, midió la aprobación de los alcaldes del país, quienes completan un año de gestión desde que asumieron sus cargos.

La encuesta, que se desarrolló en Barranquilla (635), Bogotá (810), Bucaramanga (524), Cali (623), Cartagena (593), Medellín (675), Montería (521), Santa Marta (544), preguntó **sobre si aprueba o desaprueba la gestión del alcalde de las ya mencionadas ciudades.**

(Le recomendamos: [Último día del semestre y las movidas para dejar con vida la reforma política y transfuguismo](#))

En esta medición, los alcaldes de la Costa Caribe del país obtuvieron los mayores porcentajes en cuanto a aprobación.



Alejandro Char, alcalde de Barranquilla FOTO:VANEXA ROMERO / EL TIEMPO

En el caso de **Alejandro Char, mandatario de Barranquilla**, su porcentaje de aprobación fue de 84.3 por ciento; de desaprobación, 13.8 por ciento; y no sabe no responde, de 1.9 por ciento.

En cuanto a **Carlos Fernando Galán, alcalde de Bogotá**, su porcentaje de aprobación fue de 50.8 por ciento; desaprobación, 40.7 por ciento; y no sabe no responde, 8.5 por ciento.

(Lea: ['El sector energético está con una gripa muy grande, a punto de convertirse en neumonía': exministro Tomás González](#))



Carlos Fernando Galán. FOTO:MAURICIO MORENO

Por el lado de **Bucaramanga, el alcalde Jaime Beltrán** tiene 68 por ciento de aprobación; 30.3 por ciento de desaprobación; 1.7 por ciento no sabe no responde.

La medición en **Cali, al alcalde Alejandro Eder**, señaló que el 49 por ciento aprueba su gestión; 44.6 por ciento lo desaprueba; y un 6.4 por ciento no sabe no responde.

Dumek Turbay, alcalde de Cartagena, obtuvo un porcentaje de aprobación de 77.9 por ciento; 20.4 por ciento de desaprobación; y 1.7 por ciento no sabe no responde.

En Medellín, Federico Gutiérrez tuvo un 64.1 por ciento de aprobación; 27.7 por ciento de desaprobación; y el 8.2 por ciento de los encuestados no sabe no responde.



Federico Gutiérrez. FOTO:CÉSAR MELGAREJO

En Montería, Hugo Kerguelén, de acuerdo con la encuesta de Guarumo y Econoanalítica, tiene un 68.2 por ciento de aprobación; 30.2 de desaprobación; y 1.6 no sabe o no responde.

Por último, **Carlos Pinedo, alcalde de Santa Marta**, tiene un 55 por ciento de aprobación; 35.4 de desaprobación; y 9.6 no sabe o no responde.

(También: [Juan Manuel Santos critica al gobierno Petro por no pronunciarse sobre tensión entre Venezuela y Argentina: 'Esa posición ambivalente está saliendo cada vez más costosa'](#))

Aprobación general de los alcaldes

- Alejandro Char, Barranquilla: 84.3 por ciento
- Dumek Turbay, Cartagena: 77.9 por ciento
- Hugo Kerguelén, Montería: 68.2 por ciento
- Jaime Beltrán, Bucaramanga: 68 por ciento
- Federico Gutiérrez, Medellín: 64.1 por ciento
- Carlos Pinedo, Santa Marta: 55 por ciento
- Carlos Fernando Galán, Bogotá: 50.8 por ciento

- Alejandro Eder, Cali: 49 por ciento.

Ficha técnica

Persona Jurídica que realizó la encuesta: Guarumo y EcoAnaltica Medición y Conceptos Económicos S.A.S. Resolución 4899 de 2023 del CNE y Resolución 4905 de 2023 del CNE

Persona Jurídica que la encomendó: Guarumo

Fuente de Financiación: Propia

Objetivo General: Preguntas sobre favorabilidad y percepción

Universo de Estudio: Hombres y mujeres colombianos mayores de 18 años, residentes en Barranquilla, Bogotá, Bucaramanga, Cali, Cartagena, Medellín, Montería, Santa Marta.

Diseño de la muestra: El diseño de la muestra es probabilístico por etapas. Tamaño de la Muestra Barranquilla (635), Bogotá (810), Bucaramanga (524), Cali (623), Cartagena (593), Medellín (675), Montería (521) y Santa Marta (544).

Técnica de Recolección: Encuesta presencial a hogares

Fecha de Recolección: 10 de diciembre al 13 de diciembre de 2024

Personajes por quienes se indagó: Remitirse al formulario de recolección.

Margen de error: Nivel de confianza del 95%. Barranquilla (3.9%), Bogotá (3.7%), Bucaramanga (4.2%), Cali (3.9%), Cartagena (4%), Medellín (3.8%), Montería (4.3%), Santa Marta (4.3%)

Distribución de la muestra: Las encuestas se realizaron según censo de población

Marcos muestrales: Censo de Población Nacional - Potencial electoral

Preguntas concretas que se formularon: Remitirse al formulario de recolección

REDACCIÓN ÚLTIMAS NOTICIAS

Sigue toda la información de Internacional en [Facebook](#) y [Twitter](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Conforme a los criterios de  The Trust Project

SABER MÁS

TEMAS RELACIONADOS